
 

 

大 洲 市 教 育 委 員 会  １ 月 定 例 会 会 議 録 

 

 

１ 開催の日時及び場所 

平成３０年１月２９日（月） 午後１時００分 

大洲市本庁舎別館３階第２会議室 

 

２ 教育委員定数      ５人 

 

３ 出席委員 

教育長 二 宮 隆 久 

教育長職務代理者 東 山   宏 

委 員 

委 員 

西 山 千 春 

山 内 光 郎 

委 員 渡 邉 ひとみ 

 

４ 会議に出席した公務員の職氏名 

教育部長 井 上   徹 

教育総務課長 久 保 明 敬 

学校教育指導監 菊 池 敏 彦 

生涯学習課長 松 本 隆 寿 

文化スポーツ課長 森 野 啓 二 

学校給食センター所長 新 穗 哲 徳 

教育総務課長補佐 隅 田   充 

教育総務課主事 冨 永 佳緒里 

  

５ 傍聴人の数    ０人 

 

 

 



 

 

６ 開会宣言 

教育長 それでは、ただ今から、大洲市教育委員会「１月定例会」を開会いた

します。 

〔午後１時００分開会〕 

７ 前回会議録の承認 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

８ 教育長一般報告 

教育長 

まず、「前回会議録の承認」についてお諮りいたします。去る、１２月  

２５日開催の定例会の会議録につきましては、すでに事務局から各委

員に原案が提示されております。 

この原案に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

特に、質疑・意見もありませんので、前回会議録につきましては、原

案のとおり承認することにいたします。 

 

次に、「教育長一般報告」に移ります。各所属長から順次報告をお願い 

します。 

〔各所属長、順次、「教育長一般報告」を行う。〕 

教育長 

 

 

  教育長 

ただ今の「教育長一般報告」について、質疑・意見等はございません

か。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

以上で、「教育長一般報告」を終わります。 

９ 議  事 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

教育長 

東山職務代理者 

 

それでは、これより議事に入ります。 

まず、議案につきましては、今定例会に事務局より提出されたものは

ございません。 

次に、「報告事項」に移ります。 

「報告１ 第２次大洲市子供読書活動推進計画（素案）」について、事

務局より説明をお願いします。 

〔生涯学習課長、「報告１」について説明する。〕 

２ページの下段の２９年度実績と３４年度目標値が丸く塗りつぶされ

ております。２月初めに２９年度の実績が出てまいりますので、現在

のところ黒く塗りつぶされた状況になっております。２月のパブリッ

クコメントまでには、この数値を入れたいと考えております。 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

４１ページのアンケートのところで、「本を読むことが大切だと思いま

すか」で終わっていますので、その理由を尋ねたら、その傾向が分か



 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

  教育長 

 

 

教育長 

東山職務代理者 

学校教育指導監 

東山職務代理者 

学校教育指導監 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

教育長 

るのではないかと思います。「大切だと思っている」が多くなると思い

ますが、本当の中身がわかっていません。 

今回の調査には間に合いませんので、次回以降、改善するよう検討し

ていただきたいと思います。 

２月にパブリックコメントをして市民の皆様からご意見をいただく予

定ですので、何かお気付きの点、ご意見等がありましたら事務局まで

ご連絡ください。 

他にご意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

次に、その他に移ります。各委員さん方、何かありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

次に、事務局はありませんか。 

〔教育総務課長、「大洲市きらめき大賞及び大洲市地域づくり 

   表彰」について説明する。〕 

他に事務局からありませんか。 

〔学校教育指導監、「黒田地区における児童のスクールバス運行に

関する要望書」について説明する。〕 

ただ今の、事務局の説明に対しまして、質疑・意見はありませんか。 

要望書について、この地区の場所はどの辺りになるのか伺います。 

肱川あらし展望台の下の地区になります。 

このような状況は、他の地区にもあるのではないですか。 

イノシシの目撃情報は市内各地でありますので、この状況を認めてし

まう形になりますと、大洲市内全域スクールバスを運行しなければな

らない状況になります。市の財政も関係してまいりますので、本当に

適切かどうか公平性を持って判断しなければならないと思っておりま

す。 

他にご意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり。〕 

それでは次に、「２月定例会」の開催日程についてお諮りします。事務

局の原案がありましたら説明願います。 

〔教育総務課長、「原案」について説明する。〕 

ただ今、事務局より説明がありましたが、委員の皆さんの御都合はい

かがでしょうか。 

 

教育長 

〔全委員、原案了承する。〕 

それでは、次回定例会は、２月２６日 月曜日 午後２時から、市庁



 

 

 

１０ 閉会宣言 

教育長 

舎別館 ３階第１会議室において開催いたします。 

 

以上で、本日の議事はすべて終了いたしましたので、これをもって本

日の定例会を閉会することにいたします。 

〔午後１時２５分 閉会〕 
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